



**AUXILIADOS.**— Los refugiados en Perquin reciben ayuda de la Cruz Roja y de Acción Cívica Militar. Todos han huido de Torola y San Fernando, donde los grupos subversivos realizan actos vandálicos por la noche, dijeron. La situación en ese sector se torna invivible.

## Peligran Cerrar Tiendas Libres del Aeropuerto

Algunas de las tiendas libres que operan en el Aeropuerto Internacional El Salvador, están en peligro de cerrar, debido a las dificultades económicas por las que están atravesando, se supo en fuentes allegadas a estos negocios.

La situación para estos negocios se ha agravado

desde que las operaciones aeroportuarias fueron trasladadas, en enero, del Aeropuerto de Ilopango al Aeropuerto El Salvador, debido a los altos costos de alquiler y mantenimiento en las nuevas instalaciones. Una tienda, se puso como ejemplo, paga en el Aeropuerto El Salvador,

veinte mil colones mensuales de alquiler por los locales, más del doce por ciento sobre las ventas brutas, lo cual le hace oneroso el mantenimiento. Además de las ventas, con ganancias de porcentajes limitados, tiene que pagar personal y gastos de operaciones. La situación es difícil.

Desde que las tiendas fueron trasladadas al nuevo aeropuerto están operando

con pérdidas, haciendo uso de las pocas reservas que habían logrado acumular cuando estaban en Ilopango.

Al parecer los estudios económicos que hizo CEPA, propietaria administradora del nuevo aeropuerto, no se ajustan a la realidad y ello están afectando a estos negocios. Estos han presentado nuevos estudios, pidiendo alguna reconsideración, pero CEPA no ha querido atenderlos. Esta es la situación difícil por la que

—Favor pase a la página 27.

## Los Funerales de Hermanas Huezos en Los Angeles, Calif.

El Diario "La Opinión" de Los Angeles, publica el relato del sepelio de las tres niñas de Armenia, muertas en la llamada Tragedia de Arizona.

Por creer que no pierde actualidad el referido relato lo publicamos para nuestros lectores y el cual dice:

Por Rafael Prieto Zartha Redactor de LA OPINION

América Huezos no soportó más la pena que llevaba en el alma y ante la realidad ineludible de enterrar a sus hijas, exactamente faltando un cuarto de hora para las once de la mañana de ayer sábado expresó sus sentimientos con gritos de dolor.

Ay mis hijas ¡Ay tan lindas mis hijas! fue el quejido seco de la enlutada madre.

Ella, esperó cinco largos años de su vida para traer a sus herederas a los Estados Unidos, para encontrarse con la tristeza de reunirse con los frutos de su carne y de su sangre inertes dentro de cajones blancos, cubiertos por margaritas amarillas y claveles blancos.

La señora Huezos que se había mantenido erguida en la tragedia de haber perdido a tres de sus hijas cuando se internaban por un caluroso desierto de Arizona a los Estados Unidos desde México, explotó en llanto al

—Favor pase a la página 27.



**ULTIMADO.** (Zacatecoluca). Br. Jesús Antonio Menchú Doño, ultimado de un tiro cuando se hallaba con unos amigos en una esquina de esta ciudad. (Corvera González).

## Matan a Juez de Santa Clara y a su Hijo

ZACATECOLUCA.— Don Agustín Valenzuela Iraheta, de 56 años, Juez de Paz de Santa Clara, San Vicente, fue asesinado a tiros el sábado en su negocio particular que tenía, que era una farmacia. El señor Valenzuela fue ultimado junto con su hijo Blas Ernesto Valenzuela, de 30 años, que lo acompañaba en esos momentos.

El señor Valenzuela se hallaba atendiendo a un menor, a quien tendría que apli-

—Favor pase a la página 27.

## 4 Guardaespaldas de Juan Chacón son Decapitados

Cuatro guardaespaldas de Juan Chacón, secretario general del Bloque Popular Revolucionario, fueron decapitados y sus cadáveres amancieron frente al Cine Majestic, sobre la Avenida España, el martes.

El cuadro que presentaban los cuatro muertos fue calificado por "tétrico" por unas personas y otras dijeron que era un caso "terrible" y "nunca visto en San Salvador".

Junto a los cuatro cadáveres, cuya cabezas las tenían enmedio de las piernas,

había un papel escrito que decía que se trataba de cuatro guardaespaldas de Juan Chacón y anunciaban también la muerte de este líder.

OTROS CADAVERES

También se supo el martes que en las inmediaciones de la Farmacia Americana, sobre la 2ª Calle Poniente, San Salvador, aparecieron otros dos cadáveres, los cuales fueron retirados por sus familiares o amigos an-

—Favor pase a la página 25.

## Retén de Subversivos Asesina a Algodoneros

Un retén de subversivos le dio muerte al algodónero José Alfredo Alvarenga, el martes como a las 11 horas, en la caseta de peaje de la nueva carretera hacia el Aeropuerto El Salvador.

Los familiares del señor Alvarenga han informado que el ahora occiso acostumbra tomar la nueva carretera que aun no está en uso para dirigirse a propiedades suyas situadas al Sur de San Salvador. Dijeron que el señor Alvarenga iba acompañado de un amigo, quien milagrosamente salió ileso y logró escapar de la

agresión de los desconocidos.

Los subversivos dijeron— eran unos 30 y se habían colocado en la caseta de peaje, aprovechando que todavía no está en servicio, pero con la idea de exigirle dinero a todo cuanto automovilista pasara por ese lugar. Fue así como el señor Alvarenga, que manejaba el vehículo, le tocó ver de cerca a los subversivos, que se hallaban con pañuelos rojos en las caras y con metralletas, pistolas y escopetas en las manos. El se-

—Favor pase a la página 35.

## Militante del BRES Revela Operaciones Terroristas

Jorge Ernesto Coreas, estudiante de cuarto grado, de una escuela de Berlín, Usulután, reveló en la Guardia Nacional la forma cómo operan los grupos terroristas, el salario que le pagan a cada uno de sus afiliados, según la misión que les encomiendan, los castigos a que son sometidos cuando no cumplen y la forma cómo realizan los ase-

sinatos de agentes de seguridad y los atentados en diversas instituciones.

Coreas dijo que él participo en los actos realizados el treinta de marzo, en ocasión de las exequias de monseñor Romero. Dijo que de acuerdo con el plan definido, deberían de disolver la manifestación fúnebre y rescatar el cadáver para llevarse lo hacia un lugar en donde ellos tenían el campamento. Como la operación fracasó, dijo, al jefe del comando le castigaron, sometiéndolo a torturas corporales. Para Coreas, el jefe del comando era "un extranjero", dado el tono de voz.

Reveló que él ha participado en operaciones de asesinato de agentes de Policía en Santa Ana, Santa Tecla y otros lugares del país. Además colocó bombas en bancos de San Miguel, saqueos en la población de San Agustín, Usulután y en otros lugares del país.

Dijo que antes de asig-

—Favor pase a la página 27.

## Matan a 9 en Nahuizalco

SONSONATE.— Los cadáveres de nueve campesinos fueron reconocidos legalmente el lunes entre Sonzacate y Nahuizalco, por el Juez de esta última población.

Los cadáveres correspondían a Celso Cristo, de 24 años; Aurelio Cristo, de 24; José Roberto Ayala, de 40; Abraham Aguilar, de 50; Bernardino Felipe Aguilar, de 26; Patrocinio Rafael Hernández, de 60; Olegario Rafael Lúe, de 70; Faustino Lúe, de 18 y Armando Arias Cerna, de 18.

El agricultor Miguel An-

—Favor pase a la página 9.



**REFUGIADOS.**— Perquin. Niños campesinos, refugiados en los campamentos de este lugar. Con sus padres huyeron de la represión de los grupos de izquierda en San Fernando y Torola. Millares de campesinos se encuentran en este sitio.